
ASSOCIAZIONE MITICO ARPEGE 

Sede legale: 33100 Udine – Via Mantica 26 

Codice Fiscale: 949092000309 

 

VERBALE DI ASSEMBLEA 

Soci presenti: 

Bugliesi, Spampinato, Fadelli,  Cerlienco, Dal Mas, Moratti, Paruzzo, Kosmina, Fracasso, D’Angelo, Cecchetti, 

Cocitto, Zonta. 

Segretario di Assemblea: Cerlienco. 

Oggi 29/11/2024 alle ore 15.00 in Trieste presso la Società della vela sita in Pontile Istria 8, si è riunita 

l’assemblea dei soci dell’ASSOCIAZIONE MITICO ARPEGE per discutere e deliberare sul seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Consuntivo 2024 

 

Considerazioni del Presidente Spampinato sull’anno sociale trascorso riguardanti le numerose attività svolte 

in particolare soffermandosi sula partecipazione alla regata di Portopiccolo e sulla presenza di alcuni soci 

all’evento svoltosi a Venezia. 

Si sono ricordati con commozione i Soci passati a miglior vita quest’anno, Paolo Bonaffini e Sandro. 

 

2. Aggiornamento convenzioni per collaborazioni 

 

Il Presidente ha aggiornato i Soci sulle difficoltà presentate in merito alle difficoltà sul possibile rinnovo della 

“Convenzione con il centro salute mentale di Udine”; si conviene che tali condizioni poste all’Associazione 

rendono difficoltoso e non possibile la continuazione di tale attività, pertanto, l’assemblea approva la linea 

del presidente. 

L’Associazione rinnova la collaborazione con l’associazione Calicanto Onlus ed auspica di poter partecipare 

oltre all’evento consueto in occasione di Barcolana anche all’iniziativa “Giornate della vela” ovvero una serie 

di attività veliche finalizzate all’inclusione con classi miste di studenti disabili e normodotati. 

Il Presidente ricorda ai soci l’appuntamento di Giugno denominato “Saling for children” e sempre nel 

periodo estivo propone di riproporre un’uscita con finalità inclusiva e rilassata come svolta con il socio Zonta 

coinvolgendo il fratello educatore e dei ragazzi da lui seguiti in riabilitazione psicologica. 

Il Socio Cerlienco aggiorna l’assemblea su futuri colloqui con lo Yacht Club di Izola-Isola in Slovenia per 

eventuali future collaborazioni. 

 

 



 

 

3. Calendarizzazione Eventi/Regate anno 2025 

 

Portopiccolo 28/29 maggio: confermata la disponibilità di diversi soci a partecipare alla manifestazione. 

Venezia: periodo non ancora definito metà settembre 

Hannibal Monfalcone: perplessità sull’approccio degli organizzatori date 27/29 Settembe 

Trofeo Calicanto: in occasione di Barcolana 

Coppa dell’Adriatico: nel mese di giugno interessante regata Venezia/Cittanova e ritorno; menzione per il 

premio sul membro più giovane dell’equipaggio, si propone di far partecipare il socio Elia Bendoricchio (ex 

armatore di Hermissanda) 

 

4. Attività culturale 

 

Il Presidente propone di organizzare attività similari a quella svolta a Portopiccolo coinvolgendo esperti del 

settore nautico, navigatori o persino soci per rinnovare l’interesse nella storia delle nostre imbarcazioni; ben 

vengano iniziative culturali a latere di manifestazioni veliche che coinvolgono l’Associazione. 

Il socio Kosmina propone che queste iniziative possono essere organizzate anche in occasioni di ritrovi 

sociali prima o dopo il pranzo; l’assemblea approva. 

Il presidente propone di organizzare almeno due eventi culturali all’anno; l’assemblea approva. 

 

5. Contatti con i soci del Mar Tirreno e Sardegna  

 

Il Presidente auspica di integrare/organizzare attività con i Soci del Mar Tirreno e Sardegna, l’assemblea 

approva. 

 

6. Social Media  

 

L’assemblea propone di creare un indirizzo email ad hoc per quanto concerne le attività/gestione social 

media quali Facebook ed Instagram (al momento gestito con un account privato dal socio Farfaglia); dopo 

un dibattito costruttivo sulle finalità e sulla gestione dei social networks in merito ai contenuti ed i criteri di 

pubblicazione da proporre al fine di ottenere un massimo beneficio associativo il socio Cerlienco propone di 

affidare la gestione della pagina Instagram al socio Zonta, che accetta; l’assemblea approva. 

L’indirizzo email suggerito è social@arpege.it  

Si ringrazia il socio Farfaglia per la gestione odierna della pagina e contestualmente si chiede di modificare il 

nome della pagina Instagram oppure di chiuderla vista la prossima apertura di un nuovo profilo Instagram. 

mailto:social@arpege.it


I soci chiedono che il profilo Instagram serva a diffondere in maniera dettagliata la storia, le attività 

associative e altri contenuti con frequenza almeno settimanale. 

Si propone di digitalizzare quanti più documenti storici inerenti alle nostre barche e alla storia del cantiere si 

riesca al fine di creare un archivio digitale per poterne trarne tutti beneficio. 

 

 

7. Varie ed eventuali  

 

L’assemblea si chiude alle ore 16. 

 

 

 

 

 

 


